

Erzählungen aus dem Kriege der Amerikaner gegen Mexico.

Fünfter Abend.

Land und Leute Mexico's und der „tierra caliente.“

„Mit dem heutigen Abende,“ sagte die Mutter, als Heinrich und Marie mit ihr am Tische saßen und erwartungsvoll ihren Worten lauschten, „will ich einen Kreis von Erzählungen beginnen, die uns auf längere Zeit beschäftigen werden. Sie führen uns in ein Land, welches wir bisher noch nicht betraten, und von dem ich daher vermuthe, daß es Euch noch ziemlich unbekannt ist. Dasselbe gehört der neuen Welt an und bildet den südlichen Theil Nordamerika's. Seine Staaten umfassen sogar einen Theil der Landbrücke zwischen Nord- und Süd-Amerika und erstrecken sich bis beinahe zur Landenge von Panama. Könnnt Ihr mir das bezeichnete Land wohl auf der Landkarte auffinden und seinen Namen angeben?“

Die beiden Kinder richteten ihre Blicke forschend auf die vor ihnen liegende Karte Amerika's und riefen nach einer Weile: „Hier liegt es! Es ist Mexico!“

„Getroffen,“ sagte die Mutter. „Damit Ihr jedoch das